

Fecha 08.07.2009	Sección Nacional	Página 3
----------------------------	----------------------------	--------------------



Acuerdos necesarios: FCH Tres por ciento de recuperación

Antes de partir a Italia para participar en las reuniones de los grupos G-8 y G-5, el presidente **Felipe Calderón** afirmó que está claro que la contienda electoral quedó atrás e inició la hora de los acuerdos.

Calderón dijo que uno de los retos más apremiantes de México, es revertir los impactos de la crisis económica internacional.

Durante la reunión de consejeros regionales de BBVA Bancomer, el jefe del Ejecutivo destacó que es momento de entendimientos para mantener las condiciones sólidas y de estabilidad macroeconómica, porque éstas serán las que permitan enfrentar la crisis con mayor fortaleza.

El presidente Calderón Hinojosa comentó que más allá de la nueva composición de la Cámara de Diputados, el domingo pasado se observó una jornada electoral ordenada y ejemplar, lo que da cuenta de que hay instituciones democráticas.

"Hoy estoy dispuesto y el Gobierno Federal reitera la mejor disposición y voluntad para dialogar y colaborar con la nueva legislatura a fin de superar los desafíos del país", dijo.

Adelantó que el Ejecutivo Federal presentará a consideración del nuevo Congreso el paquete económico 2010 para que esta Legislatura lo analice, lo discuta, lo enriquezca y en su caso, lo apruebe.

Recalcó también que será de capital importancia avanzar en el impulso a la agenda de competitividad económica a fin de darle un mayor dinamismo al mercado laboral, al marco regulatorio; así como aumentar la eficiencia fiscal y fortalecer el ambiente de competencia.

Lo anterior constituirá una señal clara a los mercados e inversionistas sobre la responsabilidad en la conducción de la economía nacional en éste complejo entorno internacional.

"Es la hora de acuerdos, y la hora también de la responsabilidad con el país", reiteró.

Después inició su viaje a Italia en donde participará en las Cumbres del G5 y el G8, en donde se abordarán temas como el impacto de la crisis económica, la seguridad alimenticia y las enfermedades infecciosas.

En este último tema el mandatario mexicano expondrá entre las potencias mundiales la experiencia vivida durante la emergencia sanitaria que ocasionó el virus de la influenza humana en abril pasado.

El Presidente aprovechará para sostener una serie de encuentros bilaterales con el presidente de Brasil **Lula da Silva**; con el primer ministro de la India, **Manmohan Singh** y el presidente de China, **Hu Jintao**.

Posteriormente Calderón, comenzará la reunión del G-5 y dos horas después emitirá un mensaje conjunto, más tarde, participará en una cena de trabajo.

Para el jueves, el presidente asistirá a la sesión conjunta del G-8 y G5- a la que también se invitó a Egipto y al mediodía asistirá a la reunión de los países con organizaciones como la Organización de las Naciones Unidas, el Fondo Monetario Internacional, el Banco Mundial y la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico.

Antes de regresar a México, sostendrá un breve encuentro con jóvenes representantes de las naciones participantes y asistirá a la sesión sobre las negociaciones de la Ronda de Doha para después acudir a una sesión sobre energía y cambio climático.

El secretario de Hacienda, **Agustín Carstens**, auguró una recuperación vigorosa de la economía de México con la cual alcanzará una tasa de crecimiento de 3%, en 2010.

Una vez que la crisis "toco piso", hacia adelante; México experimentará tasas de crecimiento más aceleradas.

"Con la misma virulencia con que las cifras de la recesión llevaron a la baja a la economía mexicana, en la medida que haya una recuperación de la economía mundial, principalmente

Continúa en siguiente hoja



Fecha 08.07.2009	Sección Nacional	Página 3
----------------------------	----------------------------	--------------------

de Estados Unidos, habrá una recuperación acelerada de nuestra economía hacia adelante...me permite avisar un México mejor".

Al participar en la reunión nacional de consejeros regionales de BBVA Bancomer, Carstens dijo que los pilares de la economía son sanos, por lo que "nada evitará una recuperación importante hacia adelante". Carstens auguró que la inflación de nuestro país cerrará el año en un rango de 4%, para alcanzar la meta del Banco de México de tres por ciento en 2010.

Y SIN EMBARGO

Planta de bombeo

El jefe de Gobierno del Distrito Federal, **Marcelo Ebrard**, puso en marcha la planta de Bombeo de Aguas Pluviales "El Rosario", que permitirá superar el déficit de captación en esa zona, en beneficio de 385 mil habitantes.

Durante la puesta en marcha de la planta, ubicada en la unidad habitacional El Rosario, señaló que el objetivo de esta obra es además evitar que insuficiencias o fallas en el sistema de drenaje lleven a problemas de inundaciones en la temporada de lluvias.

Acompañado por autoridades del gobierno del Estado de México y de la delegación Azcapotzalco, comentó que la obra tiene como propósito complementar el sistema de drenaje en la zona limítrofe de Azcapotzalco y Tlalnepantla.

Añadió que con esta planta de bombeo se garantiza que no se tendrán inundaciones en una zona que abarca a 385 mil habitantes.

Ebrard recordó que el Gobierno del Distrito Federal realiza inversiones en obras de 125 kilómetros de interceptores en el oriente y poniente, donde se repararon las estructuras.

Destacó que en los últimos años se ha hecho un gran esfuerzo para mantener el sistema de drenaje, y de manera conjunta con el estado de México y la **Comisión Nacional del Agua** construyeron cuatro plantas para aumentar la capacidad de bombeo y de desagüe, que fueron concluidas a tiempo.